

## DE TODO UN POCO

-Tras el casi necesario descanso veraniego, para unos más que para otros, regresamos a la Casa, a la de la Plaza de Santa Ana, y a la de todos vosotros. Sabemos que nos habéis echado de menos, al menos eso nos han dado a entender las múltiples llamadas telefónicas preguntando por vuestro Arriaca. Pues aquí está de nuevo.

-Claro que muchas de esas llamadas nos preguntaban también qué para cuando el viaje de Turismo Social. Pues ya tenemos la nueva. Será a partir del 21 de octubre, con dirección a La Manga del Mar Menor, así que los interesados tendrán que ponerse en contacto inmediato con la Casa.

-No lo vamos a negar, a nuestra Casa también nos afecta la crisis dichosa. Lo queramos o no sus efectos, que se van encadenando a través de los eslabones del Estado, de los gobiernos autonómicos, provinciales y municipales, los empezamos a sentir. Pero claro está que, como todos, la superaremos. Tenemos total y absoluta confianza en todos y cada uno de nuestros pueblos, que son el eslabón que forma nuestra cadena de amor y dedicación a la cultura y promoción de la provincia en Madrid.

-También de unión entre los que están dentro y los que estamos fuera. Lo hemos sentido a lo largo de estos meses en los que nos hemos movido a través de la provincia. Las palabras de cariño hacía la Casa han sido incesantes. Y es que la Casa de Guadalajara en Madrid es como ese pueblo al que todos tenemos dentro, porque es de todos y hacía él se siente un cariño especial.

-Prueba de ello es que, subidos al carro de las nuevas tecnologías y comunicaciones, porque hemos de estar al tanto de todo lo nuevo, al abrir página de Facebook en apenas unos días hemos reunido a cerca de mil amigos, de la provincia y de fuera de ella. Por algo será.

-Que por cierto, a través del Facebook, actualizado diariamente, podéis estar enterados de todo lo que pasa por esta vuestra Casa. Es tan rápido como el rayo, y es que, como diría don Hilarión, hoy las comunicaciones adelantan que es una barbaridad. La dirección, para estar enterados de lo nuestro es: <http://facebook.com/casadeguadalajaraenmadrid>.

-A través de estas, y de otro tipo de comunicaciones, nos hemos ido enterando de algunas cosas que han pasado por nuestros pueblos. También por Madrid.